

Liebe Geschwister und Freunde,

26.6.2025

nun gibt es nach längerer Zeit wieder einmal einen Rundbrief. Inzwischen ist einiges geschehen. Von manchen Ereignissen in der weiten Welt berichten die Nachrichten. Aber auch in unseren Gemeinden – ich erinnere an den gelungenen **Bläsertag** zu Pfingsten in Königsfeld; vor Ort – denken wir an den informativen Gemeindeabend mit Gästen aus der weltweiten Unität, die anschaulich von aktuellen **HMH-Projekten** in Tanzania und Malawi berichtet haben; und privat hatten wir einige schöne Urlaubstage. Am **Johannistag** gab es einen geistlichen Impuls. Wer mag, findet in der **Digitalen Kirche** auf unserer Web-Seite eine Andacht, die ich im Kurhaus gehalten habe. Verschiedene **Sommer-Angebote der Unität** sind dort ebenfalls aufgelistet.

Der Wochenspruch der neuen Woche ist der „Heilandsruf“ Jesu: **Kommt her zu mir, alle, die ihr mühselig und beladen seid; ich will euch erquicken.**
Matthäus 11,28

Am Freitag, dem 27. Juni 2025 probt der **Flötenkreis II** um 18.30 Uhr im Gemeindezentrum.

Singstunde ist am Samstag, dem 28. Juni um 19 Uhr im Gemeindezentrum. Schw. Ruth Bintz hält sie, Flöten begleiten. Die Kollekte wird für die eigene Gemeinde bestimmt sein.

An diesem Wochenende ist der **Landesposaunentag in Ulm**, an dem auch Bläser aus unserem Chor und der Region teilnehmen.

Sonntag sind wir jeweils um 10 Uhr zu zwei **landeskirchlichen Gottesdiensten** eingeladen: im **Kurhaus** mit Pfrn. Andrea Rosenberger-Herb sowie als **Erntebitt-Gottesdienst** in der Ev.

Stiftskirche mit Pfr. Tobias Schart.

Am Montag trifft sich um 10 Uhr der **Flötenkreis I** im Gemeindezentrum. Ebenfalls an diesem Tag wird wieder ein **Bibelgespräch** angeboten: 16.30 Uhr im Gemeindezentrum über Apostelgeschichte 11,28.

Dann beginnt ein neuer Monat – und der **Monatsplan** wird rechtzeitig zugestellt bzw. im Internet freigeschaltet sein.

In dieser und den nächsten Wochen läuft es wieder recht regelmäßig: Dienstag, 19.30 Uhr **Chorprobe**, Mittwoch 18.30 Uhr **Friedensgebet** in der Ev. Stiftskirche, 20 Uhr **Bläserprobe**.

Das nächste **Taizé-Gebet** in der Ev. Stiftskirche findet erst am Freitag, dem 11. Juli statt, und zwar um 19 Uhr. Ursprünglich war es auf den 4. Juli angesetzt (- auf den ersten Freitag im Monat), musste aber verschoben werden.

Schon mit Vorlauf hinweisen möchte ich auf ein **Chortreffen in Bad Boll am 27. September 2025**. Geschwister vom **Königsfelder** Chor besuchen uns. Den Tag über wollen wir proben und abends zur Singstunde im Kurhaus singen. Wir haben aber auch singefreudige **Kurgäste** und unsere **Gemeindeglieder im Bereich** im Blick, sowie Menschen im Ort, die nicht regelmäßig, aber doch im Rahmen dieses besonderen **Projektes** mitsingen wollen. Mit einem überschaubarem Übe-Aufwand ist es möglich, teilzunehmen. Noten gibt es rechtzeitig zugestellt. Weitere Infos folgen zu gegebener Zeit. Interessenten mögen sich bitte den o.g. Termin vormerken.

Mit geschwisterlichen Grüßen,

Ihr/Euer Br. Albrecht Stammler